

EDITORIAL

Bald nach der Verbandstagung in Berlin 1991 sollte das zweite Heft der Mitteilungen erscheinen. Die Pläne, dieses Heft mit finanzieller Beteiligung Dritter in aufwendigerer Form erscheinen zu lassen, haben sich zerschlagen. Dadurch und durch den Wechsel S.Schüttes von Göttingen nach Köln haben sich erhebliche Verzögerungen ergeben.

Die Geschäftsführung entschied, das zweite Heft zur Tagung in Siegen erscheinen zu lassen. Da das Versprechen eingehalten werden sollte, die Berichte der Tagung in Berlin und die Texte der Kurzmitteilungen abzdrukken, entschlossen wir uns, für dieses Heft die Doppelzählung 2 - 3. 1993 zu wählen.

Das verspätete Erscheinen hat zur Folge, daß die Aktualität der Beiträge nicht mehr in allen Fällen gegeben ist. Wir entschlossen uns trotzdem zum Abdruck, da sie nach wie vor geeignet sind, den Mitgliedern Hinweise auf archäologische Aktivitäten in anderen Orten und die dort tätigen Kollegen zu geben. Die inzwischen eingetretenen personellen Veränderungen sind soweit wie möglich in die Übersichten aus den Bundesländern aufgenommen worden; leider war es bis zum Redaktionsschluß nicht in allen Fällen möglich, die Daten auf den neuesten Stand zu bringen.

Für die Zukunft muß gesichert sein, daß das Mitteilungsblatt spätestens bis zur jeweiligen Mitgliederversammlung vorliegt. Über die dazu notwendigen personellen und strukturellen Notwendigkeiten wird auf der Mitgliederversammlung in Siegen gesprochen werden.

Redaktion